



# 気になるあの人に チューモク!! ②

## プログラミングコンテストで 最優秀賞に輝く

### 香川高等専門学校詫間キャンパス

手をつないで心もつながる  
アイデアと技術に高い評価

全国の高専生がプログラミングの技術を競う「全国高等学校プログラミングコンテスト」が10月27～28日に徳島市で行われ、香川高専詫間キャンパスの作品が自由部門全56校の中から最優秀賞、文部科学大臣賞に選ばれました。受賞作品の「わあるど - Wakai Re Learn & Discovery-」では、プレイヤー同士が手をつないで操作するという、画期的なアイデアを実現。魚すくいやお絵かき、川下りなど、全部で8種類のゲームが楽しめます。審査員からは、手をつなぐアイデアと、それを実現したプログラミングの技術、充実したゲームの内容について高い評価を受けました。



(後列左から)田貝奈央さん、宇山裕大さん、(前列左から)内田歩輝さん、濱田悠璃さん、三好可那子さん

今回の受賞について、リーダーの田貝奈央さんは、「遊びながら心の距離を縮めることができればと思います。みんなで協力して取り組みました」と喜びを言葉にします。実際にゲームに挑戦してみると、手をつないで声を掛け合うことで、自然と相手と打ち解けることができます。企画からシステム設計、プログラム開発、コンテストでのプレゼンテーションなど、それぞれが得意な役割を担って揃んだ最優秀賞。サポートメンバーの学生も含めて、抜群のチームワークで独自性の高い作品を完成させました。今後も、豊かな発想力から生まれる学生たちのものづくりが注目です。

き、川下りなど、全部で8種類のゲームが楽しめます。審査員からは、手をつなぐアイデアと、それを実現したプログラミングの技術、充実したゲームの内容について高い評価を受けました。

今回の受賞について、リーダーの田貝奈央さんは、「遊びながら心の距離を縮めることができればと思います。みんなで協力して取り組みました」と喜びを言葉にします。実際にゲームに挑戦してみると、手をつないで声を掛け合うことで、自然と相手と打ち解けることができます。企画からシステム設計、プログラム開発、コンテストでのプレゼンテーションなど、それぞれが得意な役割を担って揃んだ最優秀賞。サポートメンバーの学生も含めて、抜群のチームワークで独自性の高い作品を完成させました。今後も、豊かな発想力から生まれる学生たちのものづくりが注目です。



▲12月11日、成果を報告するため、市長に表敬訪問。「今回の課題を踏まえて、次のコンテストにも挑戦したい」と意欲を示してくれました



▲手をつないでできる輪を上部のカメラが認識し、操作するシステム。意思疎通が肝心です

受賞作品「わあるど」を  
実際に体験できる!

**バレンタイン  
イルミネーション in NIO**

時 2月9日(土)  
午後4時30分～

場 仁尾町体育センター

問 まちづくり推進隊仁尾  
☎82-5207

後記 編集

今年の成人式は天気にも恵まれ、まさに「ハレ」の日! 青空をバックに色とりどりの晴れ着がよく映えていました。成人式を迎えられた皆さん、大人の仲間入りおめでとうございます。大人って楽しいですよ!

季節のお便り募集

住所、氏名(ペンネーム)、電話番号を明記の上、写真や文章を添えて秘書課へ郵送またはメール(hisho@city.mitoyo.lg.jp)でお送りください。

▶問い合わせ 秘書課 ☎73-3001

(高瀬町・Aki☆さん)

暮らしたのエピソードや風景写真、広報の感想を募集

**季節のお便り**

夕暮れ時に、財田町の林道から市内を撮影しました。(高瀬町・Aki☆さん)